



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**BOMBAS INCENDIARIAS.** Seúl, Nov. 2 (Reuters). Estos estudiantes de la Universidad de Yonsei lanzan bombas incendiarias contra la policía sudcoreana hoy,

durante sus protestas contra la operación policial de ayer, en la universidad en la que fueron desalojados numerosos estudiantes radicales que mantenían ocupados varios edificios.

## Favorables estadísticas económicas en E.U.A.

Nueva York, Nov. 2 (AP). Después de conocer las últimas estadísticas relativas a 1987, los analistas de Wall Street consideran que la economía norteamericana parece estar cobrando impulso.

No hay consenso aún en el mundo financiero, sin embargo, respecto a la posibilidad de que en los próximos meses la economía salga del letargo en que ha estado sumida desde hace año y medio.

No obstante, muchos observadores están convencidos de que no estaban justificados los temores, existentes hace algunos meses, de que había una recesión en cernes.

"Aun cuando la economía no está creciendo todavía en línea con sus posibilidades, está en mejores condiciones de lo que muchos pensaban", dijo Lawrence Kudlow, principal economista de la firma Bear, Stearns and Co.

"Vislumbramos finalmente la esperanza de un crecimiento", dijo Thomas Stiles, presidente del Comité de Política de Inversiones de la E.F. Hutton and Co.

El optimismo prevaleciente se basa en estadísticas sobre la economía nortea-

—Pasa a la página 21—

## Culpan a Sudáfrica por muerte Machel

El Cairo, Nov. 2 (UPI). El dirigente negro norteamericano Jesse Jackson responsabilizó al gobierno de Sudáfrica por la muerte del presidente de Mozambique, Samora Machel, en un desastre aéreo el 19 de octubre.

Jackson llegó ayer a El Cairo tras asistir a los funerales de Machel, quien murió en un accidente aéreo en la frontera con Sudáfrica, y se reunió con el presidente del Parlamento egipcio, Rifaat Mahgoub, y el titular del Comité de

Asuntos Exteriores del Parlamento, Mohammed Abdella.

Funcionarios del gobierno egipcio citaron a Jackson diciendo que creía que el gobierno de Pretoria "actuó en el accidente del presidente de Mozambique y que por eso insiste en no

—Pasa a la página 69—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRIMERA BOMBA.** París, Nov. 2 (Reuters). Este policía inspecciona los destrozos causados en las oficinas de Inmigración Nacional en París. El atentado fue la primera de dos bombas, que se atribuyó el grupo guerrillero Acción Directa.

## 17 muertos en planta química

Londres, Nov. 2 (UPI). Diecisiete personas murieron y al menos 19 resultaron heridas hoy en un accidente en la planta química de Devnya, a 400 kilómetros al noreste de Sofía, la capital búlgara, dijeron versiones periodísticas.

La agencia oficial noticiosa búlgara BTA y Radio Sofía, dijeron en despachos captados en esta capital que el accidente causó la muerte a 17 personas y heridas a otras 19, pero no describieron su naturaleza.

La planta química está ubicada al oeste del puerto de Varna, en el Mar Negro. Horas antes, la agencia yugoslava Tanjug había

—Pasa a la página 21—

# Contras matan 100 soldados sandinistas

Tegucigalpa, Nov. 2 (AP). Voceros de las fuerzas rebeldes nicaragüenses (Contras) afirmaron hoy que más de 2 mil insurgentes dieron muerte a por lo menos 100 soldados gubernamentales sandinistas.

Explicaron que éstos habían penetrado a territorio de Honduras por la zona de Capire, al este de aquí, tras librar intensos combates en las últimas 24 horas.

Un vocero de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) que pidió no ser identificado dijo que "nuestras tropas buscaron refugio en Honduras al ser per-

seguidas por aproximadamente 5 mil efectivos... que ahora retroceden en desbandada".

Señaló que los combates comenzaron ayer a las 10:00 en Wanplan, pequeño poblado de la provincia de Jinotega, fronteriza con Honduras, "y aún continúan con ventajas satisfactorias para la FDN".

Informó asimismo que otras fuerzas de la FDN que permanecían en las provincias nicaragüenses de Matagalpa, al norte, y Chontales, al este de ese país, "han sido enviados a los lugares de combate

—Pasa a la página 33—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LIBERADO.** Beirut, Nov. 2 (AP). Foto de archivo del director del Hospital de la Universidad Americana en Beirut, David Jacobsen, quien fue mantenido como rehén durante 17 meses.

## Violencia en las calles de Pakistán

Karachi, Pakistán, Nov. 2 (AP). La policía batalló hoy en las calles de esta ciudad con amotinados que incendiaron vehículos y edificios por segundo día consecutivo, después que choques entre grupos étni-

—Pasa a la página 69—

## Alto comandante muere en España

Vitoria, España, Nov. 2 (UPI). Un alto comandante de la policía regional vasca murió hoy y un presunto miembro de la ETA resultó seriamente herido

en un tiroteo cuando unidades de la policía irrumpieron en una cueva para liberar a un hombre de nego-

—Pasa a la página 69—

## Buena salud tiene el rehén liberado

Santa Bárbara, EE. UU., Nov. 2 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan rehusó hoy divulgar detalles acerca de la libertad del rehén David Jacobsen, pero dijo que no había

cambio alguno en la política de Estados Unidos contra toda posibilidad de "ceder a las demandas de los terroristas".

—Pasa a la página 52—

## Policía de Sudáfrica lanza gas lacrimógeno

Johannesburgo, Nov. 2 (UPI). El arzobispo Desmond Tutu pronunció un discurso en el entierro de Rosslyn Mpetha, esposa del encarcelado sindicalista Oscar Mpetha, de 77

años, a quien le negaron permiso para asistir al sepelio.

Después del entierro, la policía utilizó gases lacri-

—Pasa a la página 48—

## 21 muertos al caer nave sandinista

Managua, Nov. 2 (UPI). El Ministerio de Defensa nicaragüense informó hoy que 21 soldados murieron al precipitarse un helicóptero MI-17, de manufactura soviética, de la Fuerza Aérea Sandinista en una

zona de guerra al norte de Nicaragua debido a fallas mecánicas.

Entre tanto, en Washington, un vocero de la Unidad Nicaragüense de Oposición

—Pasa a la página 31—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ARRESTADOS.** Karachi, Pakistán, Nov. 2 (Reuters). Este vehículo del ejército lleva a varios arrestados, durante la jornada de violencia étnica que se produjo en

varias calles de esta capital. Un toque de queda fue impuesto por la noche, para controlar los desórdenes, que han ido en aumento durante los últimos días.